



COMUNICADO

En los próximos días el H. Ayuntamiento de Ahome protocolizará el convenio de colaboración ante la Congregación Mariana Trinitaria, donde a partir de ese día se iniciará con prometedor programa en las vertientes de gestión de inversión pública y social así como de gestión de impulso a grupos comunitarios, se tiene proyectado tener en nuestra ciudad un lugar cercano a la gente, como lo es un centro de distribución de insumos y materiales subsidiados por dicha congregación, donde nuestro presidente municipal el Licenciado Gerardo Octavio Vargas Landeros tiene el firme interés en aportar, aparte de la logística que dichas acciones implican, se tiene en estudio una aportación por cada material que llegue a manos de personas pertenecientes a grupos comunitarios, conformado con esto una intervención tripartita por primera vez en nuestro municipio, lo anterior con el firme propósito de mejorar la calidad de vida de los ahomenses, el programa de acciones operará dentro de los modelos integrales de desarrollo social, económico y de bienestar, se estará trabajando junto con Mariana Trinitaria en cadena de alimentación, de salud, mejoras de vivienda, del medio ambiente, de energía, de arte, cultura y juventud, de educación, cadena de mejoramiento para el consumo del agua, entre otras.

Participarán intensamente en la logística operativa de dicho programa, la Secretaría del Ayuntamiento, Tesorería, Secretaría de Obras Públicas, Secretaría del Bienestar en Ahome, así como el personal logístico necesario perteneciente a cada dependencia.

Al momento solo se está en espera de que se oficialice el día 1 de febrero por parte de la congregación y el presidente municipal para la protocolización de dicho convenio, con vigencia del 26 de noviembre del 2021 al 31 octubre del 2024.

AHOME CON ESPÍRITU DE TRABAJO.